

Messieurs, je ne veux pas dénigrer les solutions que vous préconisez. Mais qu'elles soient justes, c'est la réunion de cette conférence constitue un événement important : elle marque une date dans l'histoire de la civilisation. C'est avec fierté que le président de l'ouverture de ses travaux. Pour la première fois les nations veulent s'entendre non pour fixer les droits et les devoirs des belligérants, pour traiter des conditions de la paix, mais pour établir la paix elle-même en assurant à tous les hommes le bénéfice de la justice sociale. Vous êtes rassemblés pour résoudre un problème qui est international, pour accomplir avec la profonde réflexion et la haute mesure que la science procure la plus grande œuvre de la civilisation. Vous vous proposez de donner à l'humanité le plus grand exemple de la fraternité internationale, mais d'instaurer entre tous les peuples un régime de justice sociale. Le gouvernement français, dans sa haute sagesse, a voulu que la conférence se réunisse à la fois à la fois, pour que la justice sociale soit le fruit de la paix, et que la paix soit le fruit de la justice sociale.

QUATRE SCÉLÉRATS CONDAMNÉS A MORT

Paris, 16 novembre. — Les quatre scélérats condamnés à la mort par la Cour d'assises de la Seine, le 14 novembre, ont été exécutés ce matin à la guillotine. Les quatre scélérats étaient : le nommé G... qui avait été condamné à la mort pour avoir assassiné le nommé P... le nommé L... qui avait été condamné à la mort pour avoir assassiné le nommé M... le nommé N... qui avait été condamné à la mort pour avoir assassiné le nommé O... et le nommé R... qui avait été condamné à la mort pour avoir assassiné le nommé S... Les quatre scélérats ont été exécutés avec calme et dignité.

La nièce à la fausse barbe

Elle est condamnée à 3 ans de prison. Marie, 24 ans, originaire de la commune de... a été condamnée à la prison pour avoir commis un vol. Elle avait été arrêtée par la police de... et avait été reconnue coupable de... Elle a été condamnée à la prison pour 3 ans.

Un drame en wagon

Mlle LEBEGUE EST MORTE. Paris, 16 novembre. — Mlle Victoria Lebegue, la malheureuse victime d'un drame mystérieux de Saint-Cloud, est morte, ce matin, à l'hôpital de Saint-Cloud. Elle avait été blessée par un train de voyageurs qui avait traversé le pont de Saint-Cloud. Elle avait été transportée à l'hôpital de Saint-Cloud et avait succombé à ses blessures.

DANS LA REGION Les Richesses Historiques DU NORD

LA BIBLIOTHEQUE DE VALENCIENNES ET SON TRESOR HISTORIQUE DE PLUS D'UN MILLIER DE PRECIEUX MANUSCRITS VA ENFIN ETRE DOTE D'UN NOUVEAU LOGIS. La municipalité de Valenciennes vient de décider l'exécution d'un projet qui remonte à l'administration impériale, et dont la réalisation est importante : le transfert de la bibliothèque et des archives municipales dans un nouvel immeuble. Valenciennes, ville privilégiée, ne possède pas seulement un Musée, dont les collections sont parmi les plus riches de France et qui recèle de précieuses richesses historiques, elle possède également un véritable trésor qu'il importe de constituer à tous égards de destruction, en permettant la consultation et l'admiration dans des conditions de facilité, de commodité qui ont jusqu'ici fait défaut. Ceci est d'autant plus intéressant que Valenciennes est une ville de bon Valenciennois, et que de faire connaître à un peu mieux, au public, ce que savent au-delà de chez nous, tous les lettrés et les savants des deux mondes. A TRAVERS LES CATALOGUES ET LES SIECLES. La bibliothèque de Valenciennes est déjà l'une des plus importantes par le nombre des ouvrages qu'elle renferme, soit près de 41.000 imprimés. Elle est surtout par son fonds de manuscrits, plus d'un millier, dont plusieurs remontent au IX^e siècle et forment un ensemble incomparable, dit l'éminent Mollat, l'auteur du catalogue général des Manuscrits des Bibliothèques de France. La collection française par les siècles qui

avaient la leur collige. Elle est restée jusqu'à leur expulsion, sous l'égide des livres de l'ancienne abbaye de Saint-Amand en 1793. Saint-Amand avait été un des principaux centres littéraires du Nord de la Gaule, de nombreux poètes de l'école carolingienne y avaient vécu. Les plus anciens manuscrits proviennent de ces livres de 250 ouvrages catalogués par Sanderus, et dont il ne reste que 10 environ. Les manuscrits du NH^e siècle, par leur nombre et leur qualité, sont d'un intérêt exceptionnel. Ils sont surtout remarquables par leur état de conservation. Ils ont été préservés de la destruction par Sanderus, et dont il ne reste que 10 environ.

LA RELIURE DES GEORGIQUES

Paris, 16 novembre. — La reliure des Georgiques de Virgile a été terminée par la maison de... Les Georgiques ont été reliées dans un magnifique volume en cuir rouge, orné de dorures. Le volume est composé de six tomes, qui ont été reliés séparément. Les Georgiques sont un des chefs-d'œuvre de la littérature latine, et leur reliure est d'un grand intérêt.

LE SCULPTEUR VALENCIENNOIS GILLET

Paris, 16 novembre. — Le sculpteur valenciennois Gillet est mort ce matin à l'hôpital de Saint-Cloud. Il avait été blessé par un train de voyageurs qui avait traversé le pont de Saint-Cloud. Il avait été transporté à l'hôpital de Saint-Cloud et avait succombé à ses blessures. Gillet était un des plus célèbres sculpteurs de Valenciennes, et son œuvre est d'un grand intérêt.

LE NOUVEL EDIFICE

Paris, 16 novembre. — Le nouvel édifice de la bibliothèque de Valenciennes a été inauguré ce matin. L'édifice est un des plus beaux de Valenciennes, et il est d'un grand intérêt. Il a été construit sur les plans de l'architecte... et il est d'un grand intérêt. L'édifice est un des plus beaux de Valenciennes, et il est d'un grand intérêt.

situation à Hambleville. Le casement — dont on devra l'importance, et dans le nord immuable des chaudières — ont été réunis, tous leurs matériaux réunis.

A LILLE Les empoisonneurs de pauvres gens

LE TRIBUNAL LES CONDAMNE A QUINZE JOURS DE PRISON ET A 500 FR. D'AMENDE. Lille, 16 novembre. — Le tribunal de Lille a condamné à quinze jours de prison et à 500 francs d'amende deux individus qui avaient empoisonné plusieurs personnes. Les deux individus étaient des pauvres gens, et ils avaient empoisonné plusieurs personnes pour se venger.

Du "Salon Bleu" à la Correctionnelle

LES TENANCIERS DU CRITERIUM BAR SERONT-ILS CONDAMNÉS ? Lille, 16 novembre. — Les tenanciers du Criterion Bar ont été condamnés à la prison pour avoir commis un vol. Ils avaient été arrêtés par la police de Lille et avaient été reconnus coupables de... Ils ont été condamnés à la prison pour 15 jours.

RESUME D'HISTOIRE

Paris, 16 novembre. — Le résumé d'histoire de l'année 1911 a été publié par la maison de... Le résumé est d'un grand intérêt, et il est d'un grand intérêt. Il résume les événements de l'année 1911, et il est d'un grand intérêt.

Chez les Mineurs

L'Unité Minière et les divisionnistes. LE SYNDICAT DU NORD PROTESTE CONTRE L'ATTITUDE DE BARTUEL ET DE GEORGET. — LE COMITE FEDERAL PREND DES RESOLUTIONS IMPORTANTES POUR EMPECHER LA RUPTURE DE L'UNITE. Paris, 16 novembre. — Le syndicat du Nord proteste contre l'attitude de Bartuel et de Georget. Le comité fédéral prend des résolutions importantes pour empêcher la rupture de l'unité.

publique, annule d'émotions pitoyables venu pour assister aux débats. A l'issue de l'audience qui ne dura pas moins de trois heures et demie, le Tribunal déclara maître l'arrêt en délibéré pour prononcer jugement à huitaine.

A bas les Longues Coupes!

Manifeste de la Fédération Régionale AUX TRAVAILLEURS DE LA MINE. Paris, 16 novembre. — Le manifeste de la Fédération Régionale aux travailleurs de la mine a été publié. Le manifeste est d'un grand intérêt, et il est d'un grand intérêt.

Un ordre du jour du Conseil d'Administration du Syndicat du Nord

Paris, 16 novembre. — L'ordre du jour du conseil d'administration du syndicat du Nord a été publié. L'ordre du jour est d'un grand intérêt, et il est d'un grand intérêt.

Chez les Mineurs

L'Unité Minière et les divisionnistes. LE SYNDICAT DU NORD PROTESTE CONTRE L'ATTITUDE DE BARTUEL ET DE GEORGET. — LE COMITE FEDERAL PREND DES RESOLUTIONS IMPORTANTES POUR EMPECHER LA RUPTURE DE L'UNITE. Paris, 16 novembre. — Le syndicat du Nord proteste contre l'attitude de Bartuel et de Georget. Le comité fédéral prend des résolutions importantes pour empêcher la rupture de l'unité.

Dernière Heure

Au Conseil Supérieur DU TRAVAIL. Paris, 16 novembre. — Le conseil supérieur du travail a été convoqué ce matin, sous la présidence de M. Briat, la discussion relative à la réglementation du travail des employés. Les employés de Bureau. Concernant les employés de bureau, M. Armand affirme que les observations qui ont été formulées ne visent pas cette catégorie de travailleurs ; elles s'appliquent plutôt aux employés des petites moyennes et grands magasins.

culive, aucune réponse des membres du conseil national n'était encore parvenue le 7 novembre, mais avant la prière que le lendemain matin, 8 novembre, des cartes confidentielles étaient déjà entre les mains des nouveaux syndicats, renvoyés par le secrétaire national.

Le conseil fédéral, présidé par Bartuel et Georget, a tenu une séance ce soir, à la création de ces comités, présidents, issus de la 1^{re} S. Le conseil a discuté le projet de loi et a décidé de le renvoyer au conseil national. Le conseil a également discuté le projet de loi relatif à la réglementation du travail des employés.

La municipalité patronale

Paris, 16 novembre. — La municipalité patronale a été créée par la loi du 14 novembre. La municipalité patronale est une institution nouvelle, et elle est d'un grand intérêt.

Les dilapidations du banquier Max

CE QUE PERDENT QUELQUES VICTIMES. Paris, 16 novembre. — Les nouvelles plaintes déposées aujourd'hui contre le banquier Max ont porté à la somme de 500.000 francs. Les victimes de Max sont de plus en plus nombreuses, et elles sont d'un grand intérêt.

Un avocat, caporal réserviste en conseil de guerre

Nantes, 16 novembre. — M. Corre, du barreau de Nantes, inculpé d'avoir, étant caporal réserviste, outragé le lieutenant Michel, docteur en droit, a été écroué hier à la prison militaire de Nantes, en prévention de conseil de guerre.

Un satyre condamné à mort

Nancy, 16 novembre. — Jean-Joseph Gérard, marinier, 37 ans, qui le 20 mai dernier, violenta et tua, sur les bords de la Moselle, à Pompey, près Nancy, la jeune Hélène Schercher, âgée de 7 ans, a été condamné à mort, ce matin, par la cour d'assises de Meurthe-et-Moselle.

Il y a donc deux catégories très distinctes parmi les employés. Les conditions des employés de commerce et de banque sont différentes de ce qu'elles étaient il y a 30 ans ; la pression de l'opinion publique, une plus saine notion des obligations sociales, ont suffi pour produire ce résultat.

M Jay défend le projet

M. Jay défend le projet de loi relatif à la réglementation du travail des employés. M. Jay affirme que le projet de loi est d'un grand intérêt, et il est d'un grand intérêt.

LA POLICE SEVIT CONTRE LES ANARCHISTES

Paris, 16 novembre. — On sait qu'à la suite des réunions organisées mardi et jeudi soir par la Fédération communiste anarchiste, le parquet a chargé M. Drioux, juge d'instruction, d'ouvrir une information. M. Drioux, chef de la brigade des anarchistes, est chargé de cette information.

LA POLICE SEVIT CONTRE LES ANARCHISTES

Paris, 16 novembre. — On sait qu'à la suite des réunions organisées mardi et jeudi soir par la Fédération communiste anarchiste, le parquet a chargé M. Drioux, juge d'instruction, d'ouvrir une information. M. Drioux, chef de la brigade des anarchistes, est chargé de cette information.

LA POLICE SEVIT CONTRE LES ANARCHISTES

Paris, 16 novembre. — On sait qu'à la suite des réunions organisées mardi et jeudi soir par la Fédération communiste anarchiste, le parquet a chargé M. Drioux, juge d'instruction, d'ouvrir une information. M. Drioux, chef de la brigade des anarchistes, est chargé de cette information.

LA POLICE SEVIT CONTRE LES ANARCHISTES

Paris, 16 novembre. — On sait qu'à la suite des réunions organisées mardi et jeudi soir par la Fédération communiste anarchiste, le parquet a chargé M. Drioux, juge d'instruction, d'ouvrir une information. M. Drioux, chef de la brigade des anarchistes, est chargé de cette information.